

INTRODUCCIÓN

Te doy la bienvenida a esta pequeña colección de acercamientos, a nuestro futuro. Mi intención es abrir una puerta hacia nuestro mayor, a ese padre, a esa madre, a ese conocido, en fin a todas aquellas personas que el tiempo y la edad han hecho que vivan de un modo distinto, llenos de privaciones en muchos casos, y en otros con una vida totalmente distinta a la que llevaron en su juventud.

Tenemos que seguir enganchados a ellos, para que aunque de distinto modo, sigamos unos y otros compartiendo muchos momentos del día.

Es bonito compartir contigo, e incluso suscitar en ti un interés por una visión distinta del mundo de nuestros mayores, que no dejará de ser más que el futuro que nos aguarda, en la mayoría de los casos.

Espero que de un modo o de otro, para bien o par mal, estos pensamientos sugieran en ti un posicionamiento. Siéntete egoísta y en beneficio de tu propio interés, se capaz de entender esa nueva etapa de vida, que sin duda te verás avocado a vivir. Por ello con tu entendimiento quizás, estés ayudando a poner los cimientos de la recuperación del lugar que se merecen nuestros mayores, y por consiguiente el tuyo mismo.

Al contrario de lo que en ocasiones parece, con ellos tenemos verdaderos tesoros que no acabamos de descubrir ni de disfrutar, en su totalidad.

Los encuentros son un tránsito de visitas, realizadas a lo largo de un período de tiempo, a una serie de personas mayores, cada cual inmersa en circunstancias especiales, que intentan dar un sentido a su vida cristianamente, pero de igual manera podría ser válido para todos aquellos que aun sin profesar esa fe, viven igualmente sus mismas circunstancias y creencias como seres humanos.

No he podido evitar encariñarme con ellos, o más bien tendría que decir, que me han atrapado en sus vidas. Gracias a ellos entiendo cosas de las que no se suele hablar, o al menos de manera desenfadada, es más, pienso que sin llegar a ser un tabú, es un tema del que quizás se piensa que mejor no hablar demasiado, lo que tenga que llegar, ya lo hará. Este actitud podría ser válida siempre y cuando nuestra espera sea de un modo activo, y no nos dejemos arrastrar por nuestra tibieza ante la vida.

Espero que desde alguno de éstos textos redescubras ese otro mundo de sacrificio y perseverancia, que nos rodea, y sería además mi gran ilusión que de todo lo que vas a leer, haya algo que te sirva para suscitar alguna duda en tu vida, algo que quisieras cambiar o comprobar, algo que no acabas de ver, algo que sería importante para tu vida y sientes que has perdido, en fin, descubrir, que tu vida puede ser distinta, o tal vez con más sentido.

Te agradezco de corazón que hayas decidido curiosear en este otro mundo, y como ya te he dicho que de algún modo, algo en tu interior vibre al son de tus sentimientos.

He querido añadir al final otro apartado que he denominado “chispazos y cartas”, compuesto por: En primer lugar una serie de - Buenos días - a ciertas situaciones que nos pueden preocupar, en nuestra vida diaria y en segundo lugar unas cartas que espero despierten tu interés, para con todo, formar una unidad que tengo la esperanza no te deje indiferente.